

WARTA

Pangdam V/Brawijaya bersama Ketua Persit KCK PD V/Brawijaya Silaturahmi ke Ponpes Darussalam Gontor Ponorogo

Achmad Sarjono - PONOROGO.WARTA.CO.ID

Jul 29, 2022 - 21:21



PONOROGO, - Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc., beserta Ketua Persit Kartika Chandra Kirana PD V/Brawijaya, Ny. Evy Nurchahyanto dan rombongan melakukan kunjungan kerja ke Pondok Pesantren

ModernDarussalam Gontor Ponorogo, Jalan Jabung Kecamatan Mlarak, Kabupaten Ponorogo, Jawa Timur, Rabu (27/2/2022).



Dalam kunjungan tersebut, Pangdam V/Brawijaya disambut hangat oleh Pimpinan Pondok Pesantren Darussalam Gontor, Ponorogo yakni KH. HasanAbdullah Sahal, KH. Akrim Mariyat dan KH. Amal Fathullah Zarkasyi.

Pada kesempatan tersebut, Pangdam V/Brawijaya menyampaikan tujuan kedatangannya bersama ketua Persit KCK PD V/Brawijaya dan rombongan untuk bersilaturahmi dengan pimpinan serta pengasuh Ponpes Darussalam Gontor Ponorogo.

" Saya baru menjabat sebagai Pangdam V/Brawijaya sejak tujuh bulan yang lalu. Alhamdulillah, saya bisa menyempatkan datang kesini untuk silaturahmi dengan pimpinan pondok," ujar Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc,

Dihadapan kiai, Pangdam V/Brawijaya mengungkapkan kekagumannya dengan cara berbusananya para santri. Biasanya, kalangan santri dikenal dengan sarung dan peci hitamnya, sedangkan di Ponpes Modern ini para santri menggunakan setelan jas dan berdasi.

"Sangat berbeda sekali dengan santri pada umumnya. Entah apakah ini (modern) juga berkaitan dengan mata pelajaran," tambah Pangdam V/Brawijaya.

Disamping silaturahmi, Pangdam V/Brawijaya memberikan kesempatan bagi para santri agar dapat memanfaatkan peluang yang diberikan oleh TNI AD untuk menjadi Prajurit TNI AD. Dengan harapan calon prajurit yang berlatarbelakang santri memiliki akhlaq dan perilaku yang baik. Sehingga mampu mengamalkan Delapan Wajib TNI, Sapta Marga, dan Sumpah prajurit secara benar.

Disamping itu, Pangdam V/Brw juga menawarkan Vaksinasi bagi para Pimpinan, Pengasuh dan seluruh santri sebagai upaya penanggulangan pandemi Covid-19.

(Pen/Jon)